

Les taupes avaient invité quelques musaraignes avec lesquelles elles faisaient plutôt bon ménage, bien que la possession des souterrains locaux entraînaient souvent quelques litiges entre elles.

Les musaraignes prévoyantes avaient elles-mêmes invité, ou plutôt recruté, de gré ou de force, des vers luisants qui devaient assurer l'illumination de la grande salle et de ses accès principaux.

Des grillons musiciens étaient présents également, eux aussi arrivés sans enthousiasme, mais priés d'un ton ferme de faire entendre le meilleur de leur répertoire.

